

**Déclaration intersyndicale unitaire
FSU – UNSA – Sud Éducation
au CDEN du jeudi 24 février**

Monsieur le préfet, Monsieur le président du conseil départemental, Monsieur le Directeur académique,

Au titre des 3 organisations représentées au CDEN, la FSU, l'UNSA et Sud Éducation, nous vous interpellons sur deux points :

- Nous constatons après le renouvellement de la composition du CDEN la mise à l'écart de la ligue de l'enseignement de l'Orne, qui avait jusqu'à présent toujours représenté les associations complémentaires de l'enseignement public. Nous nous en étonnons et souhaiterions connaître les raisons qui ont conduit à ce changement inédit.

- Suite à la diffusion sur France 2 du reportage sur Academia Christiana et ses liens supposés avec l'institut La Croix des Vents, nous sommes très inquiètes et inquiets par rapport aux propos tenus pendant ce reportage. Nous vous alertons et demandons d'ores et déjà la communication du ou des rapports d'inspection sur ces écoles hors-contrat.